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委員会活動

　また、今年は4年ぶりに忘年会が開催されました。コロナ禍を経て久々の開催と
なり大いに盛り上がりました。スローガンであるコミュニケーションの質を高める
為にも良い時間を過ごせたと思います。

　令和5年12月2日「2024年度経営方針発
表会」を開催しました。例年同様オンラ
インで福島工場と合同で行われました。
2027年までの中期経営方針、各部署、各
委員会それぞれ昨年の振り返りと方針を
発表しました。
 それらを元に今期のスローガン【みんなで
コミュニケーションの質を高めてお客様の
感動を生み出そう】を実践していきます。

　今回は、切断部門に所属するベトナム人
特定技能実習生チュンさんをご紹介します。
　TANIGAWAに入社して5年、現在は切断
のリーダーとして活躍しています。先月の
経営方針発表会では、社長賞を受賞して表
彰されました。「びっくりしましたがとても
嬉しかったです。社長賞を受賞してもっと
頑張ろうという意欲が湧いてきました。」と
喜びの声を聞かせてくれました。
　そんなチュンさんも最初は日本語での仕
事のやり取りに苦労したようです。先輩や
仲間の助けがあって徐々に仕事を覚え、実
際に多くの機械に触れて作業する事で成長
していきました。そして、今ではリーダー
として後輩を教育する立場になっています。
　入社して一番嬉しかった事は、自分を信頼
して仕事を任せてもらえてその結果、社長に

褒められた事
だと教えてくれ
ました。信頼し
て仕事を任せた
谷川社長とその期待に応えたチュンさん、素
敵なお話を伺えて温かい気持ちになりまし
た。休日は、午前中にスーパーへ買いものに
行き、午後は友人とバドミントンをして夕方
家族に電話をしているそうです。日本の生活
がとても充実している事が分かります。
　将来の目標は、CNCマシンを学び、操作
する事だと語ってくれました。リーダーに
なった事、社長賞を受賞した事に甘んじ
る事無く、更なる成長を遂げようと前進
しています。そのエネルギーは、必ずや
TANIGAWAの活力となるでしょう。
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　切断チームを取りまとめてくれて、ありがとうござ
います。
　言葉の壁を乗り越えて、日本人設計チームや組み立
てチームと、コミュニケーションを図り、スムーズに
業務を遂行してくれています。

　そして新たに今期から、頑張って働いてくれている
ベトナム人の総リーダーとして、みんなをまとめてく
れる事にも期待しています。休日は日曜礼拝に通う熱
心なクリスチャンです。
　大切にしているものは違うけれど、これからも、み
んなと共に頑張っていこう。ご安全に。

　株式会社 TANIGAWAの経営方針
発表会に参加してくれてありがとうご
ざいました。
　今年で9回目となる、全社での経営
方針発表でした。この経営方針発表会
は、今後会社がどの様に進んでいくの
かを、みんなに伝える場でもあります。
その方針を受けて、各個人が何をして
いくのか、何をしたらいいのかを考え
る場でもあります。それこそが、人財
育成であり、自己成長を実感すること

に繋がり、各社員さんの未来を創造することにも繋がります。
　久しぶりの忘年会の場でも、色々な場所で会話の花が咲き、大変嬉しく
感じました。各個人表彰も出来て、素晴らしい忘年会でした。
16期も「スゴイ！をみんなで創る」を実践していきましょう。

明けましておめでとうございます。2023年12月より TANIGAWAは16期が始まり、広報委員
会もメンバーが変わって新スタートを切りました。この新しいメンバーで、みなさまに興味を
持っていただける季刊誌をお届けします！本年もよろしくお願い致します。（豊田）

　毎年恒例の沖田神社への初詣。コロナの時期
からは定員人数を減らしての御参りをしていま
す。今回も初詣定員メンバー以外はオンライン
参拝となりました。新たな TANIGAWAスター
トがきれました。今年も一致団結してスゴイを
皆で創っていきます。

　今期の各種委員会メンバーをご紹介させていただきます。福島工場でも
「安全衛生委員会」「レクリエーション委員会」が発足し今後の活動が期待されます。
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　この物件で製作させていただいたのは、ステンレスフード・ワインセラー・スチー
ルドアです。お店の雰囲気にマッチした製品を製作することができました。スチール
ドアの塗装はエイジング塗装と呼ばれる特殊塗装です。色の風合いを表現することに
苦労しましたが、お客様に喜んでいただけました。
　これからもお客様に感動を与えることができる製品を作り続けていきます。
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